



「うまみラクル」 ～馬見地域を楽しく掃除する会～



←↑手分けして清掃しています

人がたくさん集まり、賑わいがある竹取公園。その一方でゴミや吸い殻がよく落ちています。その公園周りの景観を少しでもよくしようと毎月清掃活動を行っています。

竹取公園は町外、県外から多くの人が訪れる「町の顔」となる場所。ここをきれいにすることで、訪れる方に「広陵町はゴミがなく、環境に良い町、きれいな町」と

あ 6時。早朝から元気に清掃する団体があります。竹取公園周辺を中心に馬見地域を楽しく掃除する会「うまみラクル」。その取り組みについてお伺いしました。

き 5年前に道路脇に落ちている弁当のトレイや空ペットボトルをそのまま放っておかず、ボランティアメンバーを募ってははじめました。月1回でも続けることで、景観に変化が出てきます。

あ 評価してもらえます。見違えるほどきれいになると、自分たちでやったという達成感がありますね。

清掃ボランティアは、朝の時間を有効に使い、心を調えるのにもってこいの活動です。

き 今後の取り組みは？

この「うまみラクル」の活動がきっかけになり、掃除の楽しさを感じ



↑うまみラクルの皆さん

活動報告や今後の予定はこちらから



て町をきれいにする人が増えていくよう取り組んでいきます。

とはいえ、まだまだ町民の皆さんに知られていません。

毎月第3日曜日に活動していますので、まずは気軽に参加ください。



もっと自治基本条例を知りたい方は、町ホームページをご覧ください。

「広陵町自治基本条例」って知ってる？

自治さんと学ぶ、自治基本条例講座

～ みんなで広陵町をきれいに！ ～

Vol.7

自治

あれ？今日はすい〜 疲れているね〜

自治さん
自治基本条例に詳しい妖精

せやねん…… 地元の草刈りで汗だくやわあ。

イヤイヤ君
分からないことはついイヤイヤしてしまう

草刈りってしんどいですよね。でも、草刈りはイヤイヤしてないんですけど！

自治

クリーンキャンペーン

馬見南4丁目自治会 「クローバーの会」

「この中で、イヤイヤ君のように地域をきれいにする活動をされている方がいるのは、知っていますか？」

「他にもいるんか!? 知らなかった!」

自治

自治基本条例では、このような参画と協働の取り組みを推進しています（第11条）。また、協働しようとするときは、対等な関係で、お互いを理解し、信頼しながら進めていく必要があります。

自治

コロナ禍ですが、屋外の活動なので、だんだんと実施する団体が増えています。